



Presentation

Presentación

Nuevos Horizontes

El entorno internacional influye tanto como las tecnologías y crean una necesidad de estar a la vanguardia en una de las modalidades más consultadas y utilizadas, en este caso hablamos del internet; lo que un día nació para conectar universidades norteamericanas, en 1969 se habían conectado ya los cuatro primeros hosts. En octubre de 1972 se dio la primera gran demostración pública de ARPANET; también, se introdujo la aplicación hot, inicial del correo electrónico. Este movimiento tecnológico, a los profesionales de Enfermería nos cautiva, pues somos parte medular del recurso humano que fortalece las garantías de calidad en la atención a la salud.

Ahora, tengo el beneplácito de presentarles la revitalización y transformación de nuestra revista, uno de los pilares de la Subdirección de Enfermería y de nuestro Instituto, espacio potencial para hacer uso de ella, ya sea como lector o como productor del conocimiento mediante nuevas investigaciones. Estamos consolidando este espacio, como una nueva plataforma para que todos ustedes donde quiera que se encuentren puedan consultarla, se ha eliminado cualquier brecha de acceso, apegándonos totalmente a lineamientos Open Access, con lo que garantizamos que aquí podrán actualizar sus conocimientos sobre la práctica profesional de Enfermería.

Al estar escribiendo estas líneas, también vienen a mi mente las vicisitudes que tuvimos que afrontar para que finalmente ustedes hoy gocen de la revista de Enfermería Neurológica. Los invito a que participen y colaboren en esta nueva etapa de la revista y establecer así, vínculos de acción para fortalecerla y ser líderes en nuestro campo de conocimiento: la enfermería neurológica.

Mtra. en Admón. E. Patricia Zamora Ruiz
Directora Ejecutiva